

Installation d'un robot de tonte au stade Roger Serreau



Dans le cadre de sa politique d'amélioration des équipements publics, la commune a récemment procédé à l'installation d'un robot de tonte sur la pelouse du stade Roger Serreau. Cet investissement s'inscrit dans une démarche visant à concilier performance technique, durabilité environnementale et qualité de service pour les usagers.

Les objectifs de ce nouvel aménagement sont multiples :

- Améliorer la qualité et la régularité de l'entretien de la pelouse,
- Offrir aux joueurs un terrain homogène et performant,
- Réduire l'impact environnemental des opérations d'entretien,
- Optimiser les ressources humaines et matérielles mobilisées par les services techniques,
- Limiter les passages d'engins mécaniques lourds pour préserver la qualité du sol,
- Proposer un entretien automatisé, plus écologique et plus efficace.

Coût de cet investissement : 35 000 €.

Grâce à ce nouvel équipement moderne, les terrains enherbés bénéficieront d'un entretien continu, au service des 500 licenciés du club et de l'ensemble des passionnés de football de la commune. Cette amélioration marque une avancée concrète pour le sport local, la qualité des infrastructures et la transition vers des pratiques d'entretien plus durables.